
１年生を迎える会を行いました！ 
 

             

今年度から家庭訪問に代わり、「教育相談」として保護者の皆様にご来校いただ

き、お子様の様子について情報交換をさせていただいております。短い時間ではあ

りますが、実り多き時間とさせていただき、誠にありがとうございます。面談以外

でも何か気になること等ございましたら、気兼ねなく担任までご連絡ください。 

教育相談、お世話になっております。 


